

Hermann Lienig 80 Jahre

HERMANN LIENIG, Weinheim, vollendete am 9. März 1968 in körperlicher und geistiger Frische sein 80. Lebensjahr. Sein Leben war neben der Gärtnerei, insbesondere den Kakteen, der Entomologie gewidmet. Von Jugend an hat er sich mit besonderer Liebe dem Studium der Kleinschmetterlinge zugewandt. Nach dem 2. Weltkrieg gründete er als Fortsetzung des früheren Mannheimer Vereins den Rheinisch-Odenwälder Verein für Insektenkunde in Weinheim, dessen langjähriger Vorsitzender er war. Außerdem wurden auf sein Betreiben hin die Südwestdeutschen Entomologentage abgehalten, die immer gut besucht waren. Seine Arbeit über die Mikrolepidopteren von Nordbaden und Südhessen ist druckfertig. Es sollte ihm eigentlich Gelegenheit gegeben werden, sie zu veröffentlichen. Er ist ein hervorragender Kenner der einheimischen Fauna. Viele haben ihn schon um Rat gefragt und bei ihm gelernt. Mit mir werden viele Freunde und Bekannte ihm und seiner Frau für die kommenden Lebensjahre von Herzen alles Gute, vor allem gute Gesundheit, wünschen.

Dr. Karl Andres, Darmstadt

Manuskripte in Maschinenschrift an:

Dr. H. Schröder, Frankfurt a. M., Senckenberg-Museum, Senckenberg-Anlage 25
Vierteljährlich DM 5.50 einschl. Zustellgebühr. Ausland DM 6.10.

Bestellungen an:

ALFRED KERNEN VERLAG, 7 STUTTGART-W, Schloss-Strasse 80